

川村ひろあき活動レポート

2018.01.01 Vol.147

川村ひろあき事務所：千葉市花見川区花島町480-6

広げよう国際交流・友好親善の輪！！

花見川千本桜緑地に桜の記念植樹を実施しました。

◎花見川区誕生25年を記念して。

2017年は千葉市が政令指定都市に移行し、区制を施行してから25年を迎える記念の年でした。

そこで、千葉市花の旅団協会では、花見川から語る会のご協力を得て、これまでの海外での記念植樹から趣向を変えて、10月3日に花見川区誕生25年を記念して、花見川区役所脇の花見川千本桜緑地に桜の植樹を行いました。

当日はこれまで記念植樹を行ってきた中国・呉江（中華人民共和国蘇州市呉江区）からは沈志剛氏（元呉江市外事弁公室主任）ご夫妻。現在記念植樹を行っている台湾・新北市からは謝中天氏（台湾工業技術研究院顧問）にご参加いただき、また地元花見川区からは芦ヶ谷区長と花見川緑地事務所の行木所長。原田花見川区町内自治会連絡協議会会長、金子瑞穂自治会会長たちにもご参加いただき実施しました。

また当日はあまり天気が良くなく雨が降り出すのではないかと心配しましたが、千葉市花の旅団協会と花見川から語る会からのスタッフや多くの市民ボランティアの方々のご協力で、大過なく無事に記念式典、記念植樹（花見川千本桜緑地に桜14本を植樹）を実施しました。

今回の植樹で、花見川千本緑地の桜並木が一通り完成したとのことでした。

そして今回の記念植樹実施にあたり、大勢の皆様からご協賛を賜りました。

改めて、御礼申し上げます。



左から、所長、謝氏、区長、川村、沈氏夫妻、高崎団長。

花見川区誕生25周年を祝おうと、同区民らでつくる市民団体「千葉市花の旅団協会」（川村博章会長）は3日、市にソメイヨシノの苗木14本を寄贈し、花見川千本桜緑地（同区瑞穂1）で記念植樹式を行った。同協会は、市の友好都市を訪れ親睦を深めようと設立され、会員は52人。2005年から中国・呉江で、13年から台湾・新北市で桜の記念植樹を続けている。市が政令指定都市に移行し、区制が施行された25年目の節目に合わせ、同協会が桜の名所として知られる同緑地に初めて植樹した。植樹式は芦ヶ谷勝区長のほか、呉江や新北市の関係者らが出席。参加者は高さ約2・5メートルの苗木を囲み、スコップで丁寧に土をかぶせた。川村会長（53）は「初めて地元に貢献できた。元気に育ってくれば」と話した。

区誕生25年で桜植樹 花見川 市民団体が名所に



植樹する千葉市花の旅団協会のメンバーら＝3日、花見川千本桜緑地

◎第13回千葉市「花の旅団」の活動

2017年11月16日から19日まで2泊3日で台湾・新北市、台北市、基隆市、新竹市を訪問し、国際交流活動を行なって参りました。

この国際交流活動は、2005年から始めた千葉市「花の旅団」の第13回目で、過去8回は千葉市の友好都市である中国呉江市を訪問し、台湾新北市への訪問は昨年に続き5回目でした。[今回の参加者数：12名]

行程は16日に日本を出発し、台湾桃園国際空港に到着後、新竹市・新竹城隍廟を訪問。その後台北市に移動し、新北市との交流会(夕食会)。17日は新北市淡水区にて民生里地区の方々と市民交流活動を実施し、淡水平和記念公園の植樹地を見学。その後昼食会(新北市主催)に参加し、十分に天燈上げを行ない、基隆市にて夕食。18日は文昌宮や台北101を見学し、昼食に小籠包を食べてから空港に移動し、夜、成田に帰国しました。

これからも、千葉市「花の旅団」の活動を通じて、市民レベルの草の根の国際交流を続けていくことで、少しでも国際友好親善の一助になればよいと思います。

これからもご支援・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。



淡水平和公園の以前から記念植樹した桜の前で



民生里・町内会館前にて



新北市ケーブルテレビの取材



昼食会(新北市主催)のひとつ

◎編集後記

10月に花見川千本桜緑地で記念植樹を実施した関係から、今回の台湾新北市訪問では記念植樹を行わず、淡水平和記念公園を訪れ、以前植樹した桜の発育状況を確認するに留まりました。

また今回の市民交流活動では民生里地区の町内会館で地元の方々に教わりながら、お祭りの時に食べる台湾のお菓子作りに挑戦しました。

今回は地域の方々とより密接に接することが出来た活動だったと思います。

台湾・新北市と交流
千葉市の「花の旅団」

国際交流に関心を持つ千葉市の市民グループ「花の旅団」(川村博章団長)が台湾最大都市の新北市を訪れ、親睦を深めた。写真。同グループは、花を通じて国際交流をしようと毎年同市を訪れ、桜の木の植樹を行っている。メンバー12人は16日に台湾へ入り、翌17日に新北市内の町内会館で市関係者と交流。その後淡水平和記念公園を訪れ、グループがこれまでに植えた苗木の成長を確認した。

同グループの海外訪問は13回目。川村団長は「桜が育っていたことを確認でき、今後も交流を深めたい」と話した。



千葉日報 朝刊 2017年11月30日

◎川村ひろあき事務所

※市政に関するご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡下さい。

〒262-0042

千葉市花見川区花島町480-6

TEL: 043-250-1021

FAX: 043-250-0071